

## Ä4 Gestaltung der pastoralen Räume im Bistum Aachen

Antragsteller\*in: Elodie Scholten (BDKJ Diözesanvorsitzende)

### Änderungsantrag zu A12

Nach Zeile 67 einfügen:

Fachgruppe Geschlechtergerechtigkeit Die Fachgruppe Geschlechtergerechtigkeit (FGG) leistet wichtige Arbeit dabei, die Strukturen des Bistums auf Geschlechtergerechtigkeit hin zu überprüfen und Pläne für eine zukunftsfähige Entwicklung zu erarbeiten. Wir lehnen es ab, dass die Fachgruppe zukünftig lediglich zu Geschlechtersensibilität arbeiten soll. Eine veränderte Darstellung, die den Schwerpunkt auf Geschlechtersensibilität legt, greift unserer Meinung nach zu kurz und schließt wesentliche und relevante Aspekte der Problematik aus. Wir fürchten, dass dadurch auch die Komplexität des Themas beschränkt wird. Im Synodalkreis ist hierzu auch ein entsprechender Beschluss gefasst worden, der konkret von Gendergerechtigkeit spricht.

Zudem wurde der Fachgruppe mitgeteilt, dass es zwei offizielle Stellen für queere Pastoral geben soll, die jeweils mit 10% Beschäftigungsumfang ausgestattet werden. Nachdem diese Arbeit bisher nur ehrenamtlich, bzw. zusätzlich zur regulären Arbeit, geleistet wird, begrüßen wir die Idee einer offiziellen Stellenbesetzung, halten 20% für das gesamte Bistum aber für deutlich zu wenig Beschäftigungsumfang. Wir fordern: Die Umsetzung des Beschlusses des Synodalkreises und damit auch den Ausbau der Arbeit zu Gendergerechtigkeit. Wir fordern: Eine deutlich umfangreichere Personalausstattung, um dem Thema gerecht werden zu können. Der BDKJ und die katholischen Kinder- und Jugendverbände sind ein großer und lebendiger Teil der Kirche im Bistum Aachen. Wir wollen unsere Kirche aktiv mitgestalten und fordern, dass wir in die aktuellen Umplanungen durch den „Heute bei dir“-Prozess aktiv einbezogen werden.